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(I lavori in iziano alle ore 14.30 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a risposta  imm e diata  n . 1923 pre sen tata  da Ru ffin o, in ere n te  a 

"Cen t ro r egion a le p er  la  tu t ela  d el la  b iod iver si t à  d egl i  a m bien t i  a cq u a t ici  - Pr op osta  

d i  i st i tu z ione p resso l 'Ist i tu to Zoop r ofi la t t i co S p er im en ta le d el  P iem on te, Ligu r ia  e 

Va l le d 'Aosta "  

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i esaminando l'in terrogazione a  r isposta  immedia ta  n . 1923. Al posto 

dell'Assessore Fer rero, r isponderà l'Assessore Balocco. 

La  parola  a lla  Vicepresidente Ruffino in qualit à  di Consigliera  per  l'illust razione.  

 

 

RUFFINO Dan ie la  

 

Grazie, Presidente. Ringrazio anche l'Assessore Fer rero, che mi ha  telefonato per  dirmi 

che non sarebbe stato presente in Aula . 

 In  questa  inter rogazione r icordo che la  biodiversità  è defin ita  come la  var iabilit à  di tu t t i 

gli organismi vivent i present i negli ecosistemi acquat ici, t errest r i e mar in i ed è anche un  bene 

prezioso dello Stato. Come ta le, r it engo debba  essere tu telato e amminist rato.  

Inolt re, la  perdita  della  biodiversità  r idur rebbe la  produt t ività  degli ecosistemi, 

in taccando di conseguenza  il paniere na tura le da  cu i a t t ingiamo costantemente beni e servizi.  

Ricordo ancora che negli ecosistemi acquat ici si assiste a  una  perdita  di biodiversità  

maggiore r ispet to a  quanto si r iscont ra  negli ecosistemi ter rest r i e poi - aspet to 

impor tant issimo - che il Cent ro regionale per  la  tu tela  della  biodiversità  degli ambient i 

acquat ici, ist itu ito nel 2005 con  una convenzione t ra  Regione Piemonte, Comune di Avigliana, 

Provincia  di Tor ino, Parco natura le dei Laghi di Avigliana e Dipar t imento di p roduzioni 

an imali, Epidemiologia ed Ecologia  della  Facoltà  di Medicina  veter inar ia , che ora è il 

Dipar t imento di scienze veter inar ie dell'Università  degli Studi di Tor ino, è stato dismesso da i 

loca li che a  suo tempo erano fornit i da l Comune di Avigliana , p recisamente nella  frazione 

Ber tassi. 

La  mia  in ter rogazione significa  r ilevare la  necessità  di mantenere a t t ivo e, sopra t tu t to, 

opera t ivo ta le cent ro, a l fine di pianificare ed eseguire in tervent i gest iona li volt i a  preservare 

la  fauna e la  comunità  degli a mbient i dulciacquicoli ser iamente minaccia te da  diversi fa t tor i.  

Rimarco ancora  un  a lt ro aspet to impor tante, che è vanto di tut to il P iemonte ed è 

rela t ivo all'Ist itu to Zooprofila t t ico Sperimentale del Piemonte, Liguria  e Valle d'Aosta , che 

vuole essere una  r isposta  a ll'esigenza  della  Regione Piemonte di dotarsi di un  coordinamento 

tecnico-scient ifico a t t ivo su lla  base delle numerose problemat iche che a t tua lmente a ffliggono 

la  biodiversità . 

Tut to questo semplicemente per  ch iedere se vi sia  - e spero davvero di sì - l'in tenzione 

della  Giunta  regionale a  ist itu ire presso la  sede cent ra le dell'Ist itu to Zooprofila t t ico un 'a t t ività  

rela t iva  a lla  tu tela  della  biodiversità  degli ambient i acquat ici. Ciò significherebbe la  

possibilit à  di organizzare dei corsi di form azione e degli event i format ivi a t t raverso un 
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percorso mult idisciplinare complesso innovat ivo su ll'interazione t ra  biodiversità , ambiente e 

t ecnologie produt t ive; e poi ancora  la  proposta  di st rategie posit ive in  cu i la  biodiversità  

assuma un va lore impor t ante di capita le na tura le. 

Cer tamente impor tante è anche l'aspet to rela t ivo a l monitoraggio, a ll'in tervento e a l 

cont rollo di specie a lloctone, in  par t icolare con r ifer imento a l possibile nuovo ingresso di 

pa togeni in grado di minacciare la  biodiversità  degli ecosistemi acquat ici regionali. Sino a  oggi, 

è sta to fat to un  lavoro molto importante su i laghi a lpin i, in  par t icolare su ll'a lt erazione della  

biodiversità  acquat ica  dovuta  a ll'int roduzione del sa lmer ino; questo specialmente su l Lago 

della  Balma.  

Grazie. 

 

 

P RESIDENTE  

 

La  parola  l'Assessore Balocco per  la  r isposta . 

 

 

BALOCCO Fran ce sco , Assessore regionale 

 

Credo che l'Assessore Fer rero le abbia già  an t icipa to il senso della  r isposta , che è quella , 

sostanzia lmente, da  par te sua  e del suo assessora to, di seguire con molto in teresse questa  

proposta .  

Il lavoro già  svolto nel passa to dal Cent ro di Avigliana  può essere recuperato e ha  già  

da to mandato a l set tore competente di prendere conta t to con  i sogget t i che facevano par te del 

Cent ro di r icerche di Avigliana  e, ovviamente, con  lo Zooprofila t t ico, in  par t icolare con  questo, 

per  approfondire le quest ioni tecnico-scient ifiche e la  fa t t ibilit à , anche economica , di questa  

in izia t iva  che, comunque, è sicuramente da perseguire. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.13 la Presidente d ich iara esaurita  

la trattazione delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 16.16) 

 


